

# 81~82年 日米陸軍(富士演習場)共同演習を許すな!

三里塚・ジエット闘争貫徹! 「国鉄35万人体制」粉碎!  
 81~82年 日米陸軍(富士演習場)共同演習を許すな!  
 土農民の悲願・入会地奪還! 富士演習場全面撤去を勝ちとるための現地大集会が全国住民団体等五十四団体、千四百名のかつてない盛り上りの中でかちとられた。動労千葉からは青年部を中心バス一台六〇名の全支部からの代表参加をもって最後まで闘いを貫徹した。

アメリカ帝国主義のイラン革命  
 圧殺・中東軍事侵略の激化、レーガン登場に示される一層の日米対立、世界戦争政策の強化を背景として、今、反動鈴木内閣は戦後の支配体制の転換をかけた全面的な反動攻勢! 軍事大国化の道へとやみくもに突走っている。

八一年三里塚二期工事への着工を突破口として、八一年八三年にかけて、「憲法改悪」・「戦時有事」体制確立を当面する最大の目標にえつつ、遂に日米共同演習・自衛隊軍備強化・軍需産業育成・沖縄の侵略最前線基地化・核武装・海外派兵など全面的な攻撃に具体的に手をつけだしたのだ。

## 恐るべき「共同演習」の実態

去る十月防衛庁が発表した「日米共同演習の細目」によると、

① 81年 在日米陸軍と陸上自衛隊それぞれ一個連隊(約千二百人)ずつが「図上演習」および北富士を使つて「火力支援」「通信・連絡」「訓練」、② 82年 沖縄の米第三海兵師団との本格的共同訓練、③ 順次規模と内容を拡大し、すでにリムパックなどの共同演習にふみ切つて、陸海空三軍統合演習をめざすというものである。

これに先だって本年八月、米第

三海兵隊は、東富士演習場内に「

破壊攻撃をうち破つて八一年三月

マル反動分子一国鉄当局の二重の葉吉岡執行委員は動労「本部」革

統いて遠路よりバスで大挙してかけつけた三里塚芝山連合空港反対同盟、全関西実行委を代表して各々、北原・石毛・長谷川の各氏と永井・山本両氏から連帯のあいさつがなされた。登壇した動労千

葉吉岡執行委員は動労「本部」革

## 『富士を朝鮮・中東につなぐな!』

集会は十三時すぎ忍草母の会・天野事務局長の司会で開始され、忍草入会組合長代行の渡辺勇氏より「祖父母の代より百年、そして騎馬決死隊を先頭とした米軍実弾演習実力阻止の闘いより二十五年、今日を期して、北富士農民は共同演習阻止の新たな歴史的闘争に突入する」との熱烈な決意をこめた主催者あいさつをうけた。

続いて遠路よりバスで大挙してかけつけた三里塚芝山連合空港反対同盟、全関西実行委を代表して藤氏・九州水平塾大野氏・部落解放同盟中山氏・川田泰代氏等の発言につづき忍草母の会渡辺会長よ

りの「基調報告」をうけ、忍草入会組合渡辺副会長と決戦行動隊長天野氏の決意表明、集会宣言を最



80.11.26  
No.592

国鉄千葉動労車労組合  
千葉市要町二一八(動労車労館)  
(鉄電)二九三五七六・(公衆)0233(22)七二〇七

11.23 北富士で現地総決起  
動労千葉で現地総決起  
集会開かれます

十一月二十三日、陸上自衛隊と米第三海兵隊による侵略のための実戦訓練! 八一~八二年日米共同軍事演習に反対し、北富士農民の悲願・入会地奪還! 富士演習場全面撤去を勝ちとるための現地大集会が全国住民団体等五十四団体、千四百名のかつてない盛り上りの中でかちとられた。動労千葉からは青年部を中心バス一台六〇名の全支部からの代表参加をもって最後まで闘いを貫徹した。

## 軍事大国化・自衛隊の侵略軍隊化攻撃の主軸 || 日米共同演習の激化

戦闘情報演習用施設を建設し、A(核)・B(細菌)・C(化学)兵器演習を含む「敵地」訓練を開始している。——演習場を「敵地」・ABC汚染地域に見立てて、対ABC戦用マスクを着けた海兵隊員が銃剣をかざして、敵兵・ゲリラを索敵・殺りくしながら突撃するという訓練である。

かつて朝鮮やベトナムにまつ先に進攻・突撃していつた米第三海兵隊、今までイラン・中東武力制

富士の峰を眼前に演習場内で集会はかちとらねた。(自衛隊隊舎裏)

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!

11・27 改憲阻止中央集会の成功  
り、81年3月へむけ前進しよう!